



# La Usal festejará al español con motivo del honoris causa a García de la Concha

La investidura, junto a la del mexicano José Narro, tendrá lugar el 5 de abril y servirá como inicio de la fase final de preparación del VIII Centenario

**:: C. H. / WORD**

**SALAMANCA.** Un acto de gran relevancia que servirá de «inicio del proceso final del VIII Centenario de la Universidad». Así definió el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, la investidura como doctores honoris causa del director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, y del ex rector de la Universidad Nacional Autónoma de México y actual Secretario de Salud de la república mexicana, José Narro, que tendrá lugar el próximo día 5 de abril.

La ceremonia servirá de excusa

también para realizar varias actividades complementarias en torno al español, como coloquio conducido por un «escritor mexicano muy importante» para que el que se barajan ahora mismo «dos o tres nombres», según explicó el rector, que no descartó la presencia de «autoridades de primer nivel».

Así, durante la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno de la institución académica, Hernández Ruipérez expresó su deseo de que ese día se viva como una «gran celebración para la Universidad pero también para toda la ciudad».

En relación también con la celebración del VIII Centenario el rector comentó que ayer se presentó a los miembros del Consejo el Manual Básico de Aplicación en la comunicación propia del logotipo diseñado por Miquel Barceló. Este manual describe con qué formatos debe ser empleado en actividades de la Uni-



García de la Concha junto al rector de la Usal. :: ICAL

versidad, de modo que no colisione con las actividades que puedan recibir patrocinios o mecenazgo vinculados al acontecimiento. En ese sentido, Hernández Ruipérez valoró muy positivamente las reuniones de la Comisión Ejecutiva de la conmemoración y aventuró la participación de «varios ministerios».

De igual modo, el rector anunció que las obras de limpieza y mejora de la fachada de la Universidad comenzarán «en breve», financiadas a medias por la fundación Santa Ma-

ría la Real y la propia entidad académica.

Finalmente, el Consejo de Gobierno aprobó también el procedimiento para la dotación de 15 nuevas plazas de Profesor Ayudante Doctor vinculadas al Plan de Apoyo, Impulso y Desarrollo de la Excelencia Internacional (PAIDEI). Se trata de la segunda edición de este programa, que, en esta ocasión, ha incorporado un criterio relacionado con la pérdida de profesorado jubilado en determinadas áreas.